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野中やよい 

 

新しい「令和」の時代が始まりました。 

どのような時代になるかは、この時代に生きる私たち一人一人がどんな 

時代にしたいと願うか、そのためにどう行動するか、で決まります。 

新しい時代が、誰もが希望の持てる社会となるよう、母と子の笑顔輝く 

社会となるよう願います。 

思いもかけない事が起こるのが人生の常ですが、周りに支える手があ 

れば、軌道修正し、乗り越えていくことができます。 

全国 3000 名の議員のネットワークで一人一人に寄り添い解決の方途を 

共に探していく中で、具体的な政策を創り上げてきたのが公明党です。 

何かございましたら、まずは野中やよいまでご連絡ください。 
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平成 31年第 1回定例会が閉会 

2月 19日から 3月 20日の会期で平成 31年第 1回定例会が

開催されました。 

追加議案4件を含む市長提出議案56議案全てを可決、同意

しました。野中やよいは、一般質問、平成 31 年度一般会計歳

入歳出予算の賛成討論等で登壇いたしました。 

 

 

 

 

《県議選ご報告》 
4月7日投開票の埼玉県議会議員選挙で、公明党公認

自民党推薦の安藤ともき氏が、皆様からの温かいご

支援により 3期目の当選をすることができました。 

ネットワーク政党公明党の議員として、県では安藤と

もき県議会議員、国では矢倉かつお参議院議員等と

更に連携し、政策実現に努力して参ります。 

開票結果は以下のとおり 

 

平松 だいすけ    19,744  当選 

安藤 ともき    18,438 当選 
 工藤 かおる    11,031   次点 

 

並木市長、保坂衆議院議員、矢倉かつお参議院議員

も応援に。 

 

 

  

 

 

昨年 6 月の一般質問で、AED 併設のデジタルサイネ

ージを庁舎各フロアに設置して、職員、来庁者の万

が一に備えるべきと訴えました。 

庁舎各階の目立つところに行政情報や広告が表示さ

れるデジタルサイネージに AED を併設することで、

広告収入により、AED の設置費用と更新コストが不

要になります。野中の提案を受け、市で早速動いて

くださり、今年 4月から AED併設デジタルサイネー

ジでの情報提供と広告が開始されました。 

各階に AEDがあれば、救急車が到着するまでの間、 

速やかに救命措置を 

行うことができ、救 

命率があがります。 

今後は AEDの使い方 

と心肺蘇生法の訓練 

を定期的に行うこと 

と、市民への周知が 

大事です。 

野中やよいは今後も 

市民の命を守る施策 

をすすめてまいりま 

す。 
 

AEDが庁舎各階に設置されました！ 

 



 

９月議会 

 

 

Q：地域の防犯、防災、道路清掃やゴミ出し、お祭りや 

餅つき、子どもの見守りから高齢者支援まで、市民協働 

のまちづくりの一翼を担う町内会だが、加入者の減少が 

課題。町内会への加入促進策について伺う。 

A：新規転入者への啓発チラシ及び啓発品の配布、新た 

な啓発チラシの作成配布を行っている。また、町内会加 

入促進キャンペーンを行い、未加入者の加入促進にもつ 

なげていきたい。 

 

野中やよいの一般質問より 
 

野中やよい通信  Vol. 31 

町内会への理解と加入促進策について 

 

 
Q：歳入の根幹となる市税の確保策について伺う。 

A：（野中が提案した）SMS による納税勧奨の導入による

効果額は年間 1,000万円程度見込まれている。その他、納

税推進室の設置、休日夜間の納税相談窓口設置、口座振込

の加入促進事業、クレジットカード納付の周知を引き続き

行うとともに、インターネットを介した納付方法など新た

な納付方法の導入に向けた検討を行う。 

 

 

 

Q：滞納に対して福祉的見地から問題点を洗い出し支援に

つなげる体制について市の取組は。 

A：滞納者が抱える問題の発見にはよく聞くことを心がけて

いる。適切な窓口にご案内できるよう、引き続き情報の共

有に努める。 

Q：志木市では、ファイナンシャルプランナーによる生活

改善型納付相談を開催されている。市でも導入できないか。 

A：現在も適切な窓口への案内は行っているが、志木市の事

例等確認し、検討を進めさせていただきたい。 

 

 

Q：いじめ、不登校、虐待、体罰等、子どもの SOS

を受け止める相談窓口としてラインなどの SNS を

活用しては。 

A：SNSを利用した相談体制の整備は有効だと考え

るが現在の財政状況ですぐにはできない。厚生労働

省等が周知をはかっているリンクを市のホームペ

ージに貼るなどして対応したいと考えている。 
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税収増に向けた取り組みについて 

SNS を利用した相談体制の整備について 

 

 

 

 

 

Q：家計改善事業及び就労準備支援事業の実施について

市の考えは。 

A：平成 33 年度までの事業実施が努力義務となり県の

支援義務化も規定された。県の動向を注視しながら他市

の状況を参考に調査研究してまいりたい。 

生活困窮者自立支援制度の拡充について 

 

 

[サイドバーの内容を入力して

ください。サイドバーは、メイ

ン文書を補う独立した要素で

す。一般に、ページの左側また

は右側、あるいは上部または下

部に配置します。サイドバー用

テキスト ボックスの書式を変

更するには、[描画ツール] タブ

を使用します。 

サイドバーの内容を入力してく

ださい。サイドバーは、メイン

文書を補う独立した要素です。

一般に、ページの左側または右

側、あるいは上部または下部に

配置します。サイドバー用テキ

スト ボックスの書式を変更す

るには、[描画ツール] タブを使

用します。] 

 

 

 

 

 

Q：風しんは、妊娠した女性が感染すると、赤ちゃんが 

難聴や白内障、心疾患などによる先天性風しん症候群で 

生れてくる可能性がある。国では公明党が推進し、

2018年度第 2次補正予算、2019年度予算に風しん 

対策が盛り込まれた。 

現在 39歳から 56歳の男性を対象に 3年間、抗体検 

査と予防接種が無料化される。市の状況は。 

A：2 月現在市の対象者は 2 万 3500人、平成 31年

度の対象者は 1万人（S47.4.2～S54.4.1生れ） 

追加議案の承認いただき国の方針決定次第、対応する。 

公明党の強い主張で 

風しん拡大防止対策がすすみました！ 

市民に寄り添った納税相談について 

 

 

Q：虐待通報時の市及び関係機関の具体的な動きは。 

A：48 時間以内の安全確認、必要に応じて保護者

への指導を行っている。 

Q：児童相談所全国共通ダイヤル 189 の周知徹底

について 

A：児童虐待防止推進月間の 11 月に広報にいざ掲

載、厚生労働省の啓発リーフの配布を行っている。 

Q：子ども家庭総合支援拠点の設置について 

A：国作成のマニュアルの内容を確認し設置につい

ての検討を進める。 

Q：医師、弁護士等専門家の活用について 

A：厚生労働省の検討推移を注視している。 

Q：子どもの権利条約の理念の周知について 

A：新座市のホームページ掲載、平成 31年度版の 

子育て情報誌への記事掲載の準備をすすめている。 

子どもの権利についてはしっかりと周知をはかっ

てまいりたい。 

＊これに先立ち 2月 14日、公明党新座市議団から

市長、教育長に児童虐待防止対策の強化を求める要

望書を提出済。 

 

 

 

児童虐待防止対策について 
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